

SV-Aktion 2023: Weihnachten im Schuhkarton

Im Winter 2023 hat unsere SV eine Wohltätigkeits-Aktion namens „Weihnachten im Schuhkarton“ unterstützt. Diese Wohltätigkeits-Aktion wurde mit der Intention, bedürftigen Kindern Geschenke zu Weihnachten zu spenden, veranstaltet. Bei dieser Aktion bekam jede Klasse zwei Kartons zum Befüllen. Zusätzlich wurden pro Karton 10 € eingesammelt, damit diese versendet werden können.

Die Schüler und Schülerinnen durften und sollten die Kartons mit z.B. Spielzeug, Kleidung und Hygienemittel füllen. Dabei sollte man auch auf dem Karton angeben, ob dieser für ein Mädchen oder einen Jungen gedacht war. Man hatte auch die Auswahl zwischen folgenden Altersgruppen: 3-5, 6-9 oder 10-14 Jahre.

Die Klassen unserer Schule hatten fast zwei Wochen Zeit, um diese Kartons zu befüllen. Anschließend wurden die Kartons in einer SV-Stunde von jeder Klasse abgegeben. Kartons, die zu wenig Inhalt hatten, wurden nachgefüllt und danach wurden sie alle verschlossen. Zum Schluss wurden die Kartons für ein Foto gestapelt.

Frau Heß hat unsere 60 Kartons anschließend nach Rodenbach gebracht, denn unsere Ansprechperson, Frau Thiele, arbeitet eng mit dem Verein „Samaritan`s Purse“ zusammen, welcher die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ organisiert. Hier haben wir unsere Schuhkartons abgegeben und Frau Thiele kümmert sich um den weiteren Transportweg. Sie hat auch für uns die Kartons zum Befüllen bestellt. Wir bedanken uns ganz herzlich bei ihrer Unterstützung!

In diesem Jahr planen wir wahrscheinlich eine eigene „Weihnachtsaktion“, bei der wir Geschenkepackchen für bedürftige Kinder der Region sammeln.

